



**Le Cameroun a réussi à s'imposer largement 4 buts à 1 face au Cap-Vert, lors de la 3e journée des éliminatoires de la Coupe du monde 2026, sous les ordres de l'entraîneur belge Marc Brys.**

Le Cameroun et son nouveau sélectionneur, Marc Brys, se sont largement imposés contre le Cap Vert (4-1) lors de la 3e journée des éliminatoires du mondial 2026

Mais malgré ce large succès, les Lions Indomptables ont été mis en garde par Samuel Eto'o, le Président de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot).

La rencontre s'est déroulée sous les yeux de Narcisse Mouelle Kombi, le ministre des Sports, et de Samuel Eto'o lui-même, qui était présent au stade Ahmadou Ahidjo, pour observer la performance du nouveau staff dirigé par Marc Brys. Mais malgré ce contexte favorable, les tensions entre les deux instances ont continué à s'élever.

Quelques heures après la rencontre, une lettre de la Fécafoot a fuité . Dans cette lettre, Samuel Eto'o a rappelé aux joueurs qu'ils étaient exclusivement à la disposition de l'Association (FECAFOOT), qui est garante de l'organisation et de la pratique de toutes activités sportives du joueur pendant sa période de mise à disposition.

Eto'o a également évoqué les conditions dans lesquelles les joueurs ont été logés et suivis pendant le rassemblement, indignât que cela violait les statuts de la FECAFOOT et les dispositions réglementaires de la FIFA. Il a ainsi menacé les joueurs de prendre des mesures en cas d'infraction à ces règles.

*«À titre d'information, les joueurs convoqués sont mis exclusivement à la disposition de l'Association (FECAFOOT), unique interlocuteur des instances internationales (FIFA et CAF) et de votre club employeur, elle est garante de l'organisation et de la pratique de toutes activités sportives du joueur pendant sa période de mise à disposition. Depuis le 03 Juin 2024, vous êtes pris en charge par des personnes non représentatives de l'Association pour laquelle vous avez été mis à disposition, ceci en violation des statuts de la FECAFOOT et des dispositions réglementaires de la FIFA»,* lit-on dans le courrier envoyé aux joueurs, et un autre copie à leur club.

Les joueurs sont à la disposition de leur association (fecafoot). Les clubs remettent les joueurs à leur fédération. Les statuts de la FIFA sont clairs. La fecafoot a même toléré. Celui qui ne va pas respecté, c'est le code disciplinaire de la FIFA qui va le retrouver même en... [pic.twitter.com/pzpQrchvw6](https://pic.twitter.com/pzpQrchvw6)

— Marc Leonel CHOUAMO (@MarcCHOUAMO) [June 8, 2024](#)

---